
Отчёт о деятельности Управляющего совета МАОУ СОШ № 1  

за 2024-2025 учебный год 

 

Управляющий совет МАОУ СОШ №1 в 2024-2025 учебном году 

осуществлял свою деятельность совместно со школьным сообществом и 

принимал решения, входящие в его компетенцию в соответствие с законом 

ХМАО-Югры от 16.10.2006 № 104-оз (ред. от 10.04.2012) «О государственно-

общественном управлении в сфере дошкольного, общего, дополнительного, 

начального и среднего профессионального образования Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры», с Уставом школы и Положением об 

Управляющем совете.  

Цель работы совета - содействие созданию в МАОУ СОШ №1 

эффективных условий организации образовательного процесса. 

Приоритетными задачами Управляющего совета являются: 

 определение основных направлений школы; 

 содействие   созданию   в   школе   оптимальных условий и форм 

организации образовательного процесса; 

 контроль за здоровыми и безопасными условиями обучения, 

воспитания и труда и питания в школе; 

 содействие работе школы за счет рационального использования 

выделяемых бюджетных средств и привлечение внебюджетных средств. 

Управляющим Советом разрабатывается план работы на текущий 

учебный год. Заседания совета проводились регулярно, в соответствии с 

принятым планом работы на учебный год. На текущий момент учебного года 

всего состоялось 3 заседания.  Частота заседаний позволяет качественно 

рассматривать необходимые вопросы для решения задач управляющего 

совета. Работа комиссии организуется в соответствии с утвержденным 

планом. При необходимости собираются на внеочередные заседания. 

В 2024-2025 учебном году Управляющий совет состоял из 11 членов, в 

число которых входят: 3 представителя родительской общественности, 3 

представителя трудового коллектива школы, 3 обучающихся школы 1 

представитель учредителя и 1 общественный деятель. Таким образом, 

Управляющий совет являлся представителем всех участников 

образовательного процесса. 

На заседаниях Управляющего совета в 2024-2025 учебном году были 

рассмотрены вопросы: 

 Отчет о работе Управляющего совета за 2023-2024 учебный год; 

 Отчет о результатах государственной итоговой аттестации в форме 

ОГЭ и ЕГЭ в 2023-2024 учебном году; 

 Утверждение плана работы Управляющего Совета на 2024 -2025 

учебный год:  

- организация образовательной деятельности в 2024 - 2025 учебном году;  

- организация работы Управляющего совета на 2024 - 2025 учебный год; 



- организация горячего питания школьников, медицинского обслуживания и 

охраны обучающихся в 2024 -2025 учебном году; 

- внеурочная деятельность, дополнительное образование и платные услуги в 

образовательной организации; 

- спортивно – оздоровительная работа в школе; 

 Работа школьной столовой. Организация питания обучающихся; 

 Результаты образовательной деятельности за I полугодие 2024 -2025 

учебного года. Решение проблемных вопросов, связанных с невыполнением 

учебных программ отдельными учащимися школы по отдельным предметам 

и пути их решения (пропуски, неудовлетворительные результаты); 

 Анализ результатов школьного и муниципального этапов 

Всероссийской олимпиады школьников. Подготовка к региональному этапу 

ВОШ; 

 Отчет директора школы по итогам финансово-хозяйственной 

деятельности в 2024 году; 

 Основные направления работы деятельности образовательной 

организации по профилактике правонарушений и преступности среди 

обучающихся; 

 Анализ участия МАОУ СОШ №1 в благотворительных акциях в 

поддержку СВО в 2024 учебном году; 

 Утверждение отчета о самообследования за 2024 год; 

 Подготовка к государственной итоговой аттестации выпускников 9, 11 

классов; 

 Анализ мероприятий по антитеррористической безопасности, 

эвакуации учащихся и сотрудников школы на случай возникновения пожара 

или чрезвычайных ситуаций в школе. Профилактическая работа по ДДТТ; 

 Согласование перечня учебников для заказа на 2025-2026 учебный год, 

рекомендованных Министерством просвещения; 

 Организация отдыха, оздоровления, трудоустройства и 

дополнительного образования обучающихся в летний период и другие 

вопросы. 

Управляющий совет МАОУ СОШ №1 определяет стратегические 

направления в деятельности образовательного учреждения и наблюдает за 

тем, как они претворяются в жизнь директором и педагогическим 

коллективом. Центральным в деятельности Управляющего совета в 2024-

2025 учебном году было рассмотрение вопросов, связанных с реализацией 

Основной образовательной программы и обеспечение безопасности 

обучающихся МАОУ СОШ №1, а также проведение мероприятий различных 

направления деятельности школы с обязательным участием родительской 

общественности.  

Члены УС присутствовали на заседаниях Совета по профилактике, 

принимали участие в работе педагогических советов, встречались с 

родителями учащихся, членами родительских комитетов классов, 

инициировали проведение конкурсов и сами активно в низ участвовали. 

Регулярно члены УС принимают участие в заседаниях комиссии по 



установлению стимулирующих выплат, а также повышают свой опыт в 

управлении школой на различных семинарах и конференциях. 

Управляющий совет школы в течение года осуществлял постоянный 

контроль по выполнению санитарно-гигиенических правил в помещениях 

школы, школьной столовой, в течение всего года работал с локальными 

актами школы, нормативно-правовой базой, принимал участие в 

согласовании данных документов.  

Особое внимание членами Совета было уделено питанию, они 

рассматривали вопросы контроля горячего питания и соблюдения 

требований норм СанПина. Работая над вопросом организации питания в 

школьной столовой, члены Управляющего совета осуществляли контроль за 

качеством питания. По результатам контроля составлялся акт, результаты 

которого представлялись на заседаниях УС, информировались участники 

образовательного процесса через участие представителей УС на 

общешкольных и классных родительских собраниях, работу школьного 

сайта. В текущем учебном году учащиеся 9Б класса при поддержке 

Управляющего совета воплотили в жизнь проект «Школьная столовая», 

который победил в конкурсе инициативного бюджетирования в прошлом 

учебном году, а именно был обновлен обеденный зал школьной столовой, 

закуплены новые стулья и жалюзи. 

Членами управляющего совета принято решение об участии МАОУ 

СОШ №1 в акции «Посылка солдату», которая проводиться на территории 

округа в рамках оказания поддержки российским солдатам, несущим службу 

на территории проведения специальной военной операции. С целью 

воспитания уважения и гордости к защитнику Отечества, включения 

обучающихся и их родителей с социально-значимую деятельность, 

укрепления морально-патриотического духа, в МАОУ СОШ №1 с помощью 

родительских комитетов организовано ежемесячное формирование посылок 

солдатам, несущим службу на территории проведения СВО. 

В 2024-2025 учебном году утверждено решение об открытии с 1 

сентября 2025 года на базе МАОУ СОШ №1 первого в городе футбольного 

класса и двух юнармейских классов. Основная цель открытия футбольного 

класса – создание благоприятных условий для разностороннего развития и 

самореализации личности ребенка, включение обучающихся в систему 

непрерывного образования в области физической культуры и получение 

высоких образовательных результатов. Открытие юнармейских классов в 

первой школе представляет собой важный шаг в патриотическом воспитании 

и развитии детей, юнармейский класс будет не только местом для отличной 

учебы, но и площадкой для формирования дружеских отношений, 

командного духа и патриотического воспитания. 

Так же при поддержке членов управляющего совета набирает обороты 

и популярность новый в этом учебном году проект «Деловой завтрак» на 

который приглашаются интересные люди нашего города, в том числе и 

родители, с активной жизненной позицией, на одном из таких деловых 



завтраков побывала и председатель управляющего совета, также участвуют 

и другие члены управляющего совета. 

В течение всего учебного года на контроле Управляющего совета стоял 

вопрос предоставления школой платных образовательных услуг. В 2024-2025 

учебном году оказывалось 5 видов услуг, бюджетный эффект от оказания 

платных услуг составил 1 000 098,851 рубль. 

В с апреля по июнь 2025 года управляющий совет МАОУ СОШ №1 

участвовал в муниципальном конкурсе «Лучший Управляющий совет 

образовательной организации» в номинации «Лучший Управляющий совет 

образовательной организации города Покачи» и по результатам испытаний 

занял почетное первое место. В мае 2025 года состоялся I (заочный) тур 

Конкурса «Лучший управляющий совет образовательной организации» в 

Ханты-Мансийском автономном округе – Югре в 2025, где УС первой школы 

занял 4 место. 18 июня 2025 года председатель управляющего совета 

Шакирова Л.В. и член УС Русских И.С. достойно представили управляющий 

совет во II очном туре конкурса Управляющий совет образовательной 

организации «Пресс-конференция председателей управляющих советов (или 

иных членов управляющих советов) по представлению опыта работы среди 

председателей (представителей) управляющих советов» и стали лауреатами 

конкурса. 

 Взаимодействие Управляющего Совета с администрацией школы 

строится на принципах взаимопонимания и взаимодоверия. Во всех 

вопросах, требующих согласования действий между администрацией школы 

и Управляющим Советом, всегда удается выработать согласованную, 

взаимоприемлемую точку зрения. На большинство заседаний Управляющего 

Совета приглашались представители коллектива школы, ответственные за 

работу по рассматриваемым вопросам, которые знакомили членов 

Управляющего Совета с текущим положением дел, вносили предложения и 

отвечали на возникающие, в процессе обсуждения, вопросы.   

Предложения и перспективы деятельности в 2025-2026 учебном году: 

1. Расширить систему информирования родительской общественности и 

обучающихся с целью максимального вовлечения и повышения 

мотивации к активному участию в управлении школьной жизни. 

2. Наиболее активно привлекать членов Управляющего совета в учебно-

воспитательную систему работы школы. 

3. Проводить обучение членов УС по вопросам государственно-

общественного управления. 

4. Увеличить количество предоставляемых школой платных услуг в 2025-

2026 учебном году. 

5. Повышение имиджа и PR школы. 

 

 

 

 


